

## Política de privacidad.

La página web de MASWORKS es una obra creativa original amparada por las leyes de protección de la propiedad intelectual. La página, así como todos los elementos que la componen, es propiedad exclusiva de MASWORKS TRABAJOS Y REFORNAS INTEGRALES, S.L.

Está totalmente prohibida cualquier reproducción o representación, total o parcial, de la página o de alguno de los elementos que la componen, así como su modificación. Las marcas y nombres de dominio que aparecen en la página web de MASWORKS son propiedad exclusiva de MASWORKS TRABAJOS Y REFORNAS INTEGRALES, S.L. Cualquier reproducción o utilización no autorizada de estas marcas o nombres de dominio, sin perjuicio de la forma o intención que adopten, está totalmente prohibida.

No se podrán crear vínculos hipertexto hacia la página web de MASWORKS sin la autorización previa y por escrito de MASWORKS TRABAJOS Y REFORNAS INTEGRALES, S.L.

MASWORKS TRABAJOS Y REFORNAS INTEGRALES, S.L. declina cualquier responsabilidad relativa al contenido de las páginas vinculadas a la página web de MASWORKS .

De conformidad con las disposiciones legales vigentes, los visitantes tienen derecho de acceder, rectificar o cancelar los datos personales que les conciernen, dirigiéndose a [masworks.integrales@gmail.com](mailto:masworks.integrales@gmail.com). Las respuestas recogidas en los cuestionarios de la página web de MASWORKS tienen carácter facultativo. Los datos personales serán incorporados a una base de datos de clientes cuyo responsable es MASWORKS TRABAJOS Y REFORNAS INTEGRALES, S.L con sede social en Cno. Pocito de San Roque, 13 3º B 28232 en Las Rozas (Madrid), pudiendo ser utilizados, salvo aviso expreso en contra por su parte, para el envío de comunicaciones comerciales y publicidad sobre nuestros productos.

MASWORKS utiliza cookies pequeños ficheros de texto con información sobre su navegación en este sitio cuyo principal objetivo es mejorar su experiencia en la web. Puede encontrar más información sobre las cookies que utilizamos, su finalidad y otra información de interés en el siguiente enlace: [Ver política](#). Aceptando la presente política de privacidad consiente la utilización de las cookies utilizadas en este sitio web y que se describen en la página anteriormente indicada. Existen hojas de reclamaciones a disposición del consumidor. La dirección del establecimiento del empresario donde el consumidor y usuario pueden presentar sus reclamaciones es en la siguiente dirección: MASWORKS TRABAJOS Y REFORNAS INTEGRALES, S.L con sede social en Cno. Pocito de San Roque, 13 3º B 28232 en Las Rozas (Madrid)

## Política de cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar su experiencia y nuestros servicios, así como mostrarle, desde nuestro sitio web o los de terceros, publicidad basada en el análisis de sus hábitos de navegación. Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información o conocer cómo cambiar la configuración en nuestra política de cookies.

Información sobre cookies

¿Qué es una cookie?

Una cookie es un pequeño fichero de texto que un sitio web coloca en su PC, teléfono o cualquier otro dispositivo, con información sobre su navegación en dicho sitio. Las cookies son necesarias para facilitar la navegación y hacerla más amigable, y no dañan su ordenador.

Si bien en la presente política se utiliza el término general de cookie pues es el principal método de almacenamiento de información que utiliza este sitio web, también es utilizado el espacio de "Almacenamiento local" del navegador para los mismos propósitos que las cookies. En este sentido, toda la información incluida en esta sección es aplicable igualmente a este "Almacenamiento local".

¿Para qué se utilizan las cookies en este sitio web?

Las cookies son una parte esencial de cómo funciona nuestro sitio web. El objetivo principal de nuestras cookies es mejorar su experiencia en la navegación. Por ejemplo, a recordar sus preferencias (idioma, país, etc.) durante la navegación y en futuras visitas.

La información recogida en las cookies nos permite además mejorar la web, mediante estimaciones sobre números y patrones de uso, la adaptación del sitio web a los intereses individuales de los usuarios, la aceleración de las búsquedas, etc.

En ocasiones, si hemos obtenido su previo consentimiento informado, podremos utilizar cookies, tags u otros dispositivos similares para obtener información que nos permita mostrarle desde nuestro sitio web, los de terceros, o cualquier otro medio, publicidad basada en el análisis de sus hábitos de navegación.

¿Para qué NO se utilizan las cookies en esta web?

Nosotros no almacenamos información sensible de identificación personal como su dirección, su contraseña, los datos de su tarjeta de crédito o débito, etc., en las cookies que utilizamos.

¿Quién utiliza la información almacenada en las cookies?

La información almacenada en las cookies de nuestro sitio web es utilizada exclusivamente por nosotros, a excepción de aquellas identificadas más adelante como "cookie de terceros", que son utilizadas y gestionadas por entidades externas para proporcionarnos servicios solicitados por nosotros para mejorar nuestros servicios y la experiencia del usuario al navegar en nuestro sitio web. Los principales servicios para los que se utilizan estas "cookies de terceros" son la obtención de estadísticas de accesos y garantizar las operaciones de pago realizadas.